

# EL FARO

Año VII.- Núm. 1779 DIARIO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL Ceuta, 10 Julio 1940

Sensación ante el pacto secreto entre Inglaterra y la Agencia Judía de Palestina

El Cairo, 9. — Con motivo de la firma de un pacto secreto entre Inglaterra y la Agencia judía de Palestina, ha causado sensación en los medios árabes.

Las informaciones que se reciben de Jerusalen acusan que entre los musulmanes de Palestina se ha producido una gran esfervecencia. — EFE.

## Llegan a Gibraltar

procedentes del Atlántico 3 transportes calculando llevan a su bordo de 18 a 21 mil HOMBRES

### Caen en Algeciras trozos de metralla de los antiaeros calpenses

Gibraltar, 9. — Tres grandes buques, que según se cree transportan tropas, procedentes del Atlántico, han entrado hoy en este puerto, precedidos por dos destructores y escoltados por aviones.

Se ignora si continuarán hacia el Mediterráneo a causa del bloqueo italiano. Por otra parte se confirma que la fuerte escuadra inglesa que zarpó ayer se ha encargado de prepararles

el paso para el Mediterráneo.

Se calculan que llevan de seis mil a siete mil hombres cada uno. — EFE.

Algeciras, 9. — En dos ocasiones diferentes han caído sobre Algeciras restos de metralla de los disparos hechos por los antiaéreos de Gibraltar con motivo del paso de aviones sobre esta plaza. — CIFRA.

### El acorazado francés

#### "RICHELIEU"

### fué atacado ayer con granadas submarinas y torpedos aéreos

Londres, 9. — El Primer Lord del Almirantazgo ha declarado esta tarde que el gran acorazado francés "Richelieu" ha sido atacado el 8 de julio, con granadas submarinas y torpedos aéreos.

El "Richelieu" está actualmente en el puerto de Dakar, inclinado de banda y con la popa bastante hundida en el agua. — EFE.

### Números que dan a conocer los muertos y heridos del Ejército italiano

Desde algún lugar de Italia, 9. — El Cuartel General italiano publica la primera lista de bajas durante la guerra, que comprende los nombres de 777 muertos en las operaciones del frente de los Alpes y 43 en el del Africa oriental.

El número de heridos asciende a 2.982 y a 315 el de desaparecidos. — EFE.

### Un acto en el que tomará posesión de Presidente del Consejo de Estado, el Conde de Jordana

Madrid, 9. — Mañana a las 12, tomará posesión de la Presidencia del Consejo de Estado, el Conde de Jordana.

El acto revestirá extraordinaria brillantez. Asistirá el Gobierno en pleno, cuyos miembros son, por derecho propio, vocales del mismo, la Junta Política, autoridades y Jerarquías. El Ministro de Justicia, como Fiscal del Consejo, en nombre del Gobierno dará posesión a los miembros del Consejo.

A continuación este celebrará su primera reunión. — CIFRA.

## LA REFORMA DE LA

# CONSTITUCION FRANCESA

Se reúne el Gobierno francés aprobándose el proyecto de la revisión. — Se van a dar a Petain plenos poderes para la promulgación de la NUEVA CONSTITUCION

Berna, 9. — En presencia de unos cuatrocientos diputados ha abierto esta mañana la Sesión de la Cámara, el presidente de la misma, Herriot.

Entre los presentes figuraba el ex Presidente del Consejo, Reynaud, que tenía la cabeza vendada.

Herriot dió lectura al proyecto por el que se convoca la Cámara a sesión extraordinaria. Seguidamente se levantó éste por algún tiempo.

La Comisión de Derecho ha aprobado sin discusión, el proyecto de revisión de Constitución.

A las 11 horas se reanudó la sesión.

El ponente ha explicado la resolución tomada por el Gobierno, de reformar la Constitución y ha señalado que la discusión tendrá lugar el miércoles.

Seguidamente se ha votado la proposición de Laval de convocar mañana a las nueve una sesión preparatoria de la Cámara y del Senado, donde

el mismo Laval responderá a todas las cuestiones que se le pregunten. — EFE.

Vichy, 9. — Oficialmente se anuncia: "El Consejo de Ministros que se reunió ayer bajo la presidencia del señor Lebrun, aprobó el proyecto de reforma de la Constitución.

Dicho proyecto será presentado a la Asamblea Nacional por el Vicepresidente del Consejo.

El texto es el siguiente:

Artículo único: La Asamblea Nacional concede al Gobierno de la República, constituido bajo la autoridad del Mariscal Petain, los plenos poderes necesarios para promulgar la nueva constitución del Estado francés, en uno o varios actos de Gobierno.

Esta Constitución garantizará los derechos del Trabajo, de la familia y de la Patria, y será ratificada por las Asambleas que se creen por la misma". — EFE.

### Votación de un crédito de mil millones de libras para necesidades de guerra

Londres, 9. — La Cámara de los Comunes se ha reunido en sesión secreta después de haber votado créditos por valor de mil millones de libras para las necesidades de guerra. La sesión secreta estuvo dedicada al estudio de la guerra económica. — EFE.

## SOBRE LOS ATAQUES A LA ESCUADRA FRANCESA

### La Agencia Havas da adecuada respuesta a las manifestaciones de CHURCHILL

Vichy, 9. — La Agencia Oficial de información Havas, ha publicado un comunicado destinado a responder a las manifestaciones hechas por Churchill y la serie de informaciones británicas para justificar el ataque británico a la flota francesa.

La nota dice que los cálculos franceses bien informados consideran la determinación británica de los hechos, inadmisibles por las siguientes razones.

El Gobierno francés estaba decidido a no aceptar el armisticio si la cuestión de la flota no hubiera sido resuelta satisfactoriamente, a decir, que Francia no hubiese aceptado la paz, si Alemania hubiese exigido que la flota francesa hubiera sido puesta a su disposición.

Los términos del armisticio establecen que la flota francesa debía ser conducida a puertos territoriales y desarmada, continuando con sus tripulaciones francesas, bajo el mando de Oficiales franceses.

La nota subraya que los barcos franceses que se hallaban en puertos británicos al terminarse el armisticio fueron tratados como barcos enemigos y sus Oficiales y tripulación fueron separados de los barcos. Este de hecho prueba que la intención británica era posesionarse de los barcos de guerra franceses.

Si Francia hubiese accedido a las exigencias, hubiese faltado a su palabra y habría violado una de las con-

### Declaraciones de Alexander en los Comunes sobre las operaciones navales inglesas

diciones esenciales del armisticio. En el momento de realizarse el ataque contra los barcos franceses éstos estaban desarmados y las calderas apagadas, no habiendo casi nadie a bordo en varios barcos, pues parte de las tripulaciones se hallaban en tierra. Las municiones habían sido desembarcadas y muchos cañones habían sido ya desmontados.

Por consiguiente el Gobierno inglés tenía ya una prueba de que la flota no iba a ser utilizada contra la Gran Bretaña. El ataque británico tal como se llevó a cabo, constituye la negación del honor militar.

Los ingleses asesinaron a marineros indefensos, pero éste hecho no les satisfizo, por cuanto que ametrallaron a los marineros franceses heridos que trataban de ponerse a salvo en pequeñas embarcaciones.

La nota termina diciendo que los periódicos americanos que calificaron el hecho como "nuevo asesinato de Abel por Cain", tenían plena razón. — EFE.

Londres, 9. — Alexander, ha hecho, en la Cámara de los Comunes una declaración similar a la de Churchill, el 4 de julio, sobre las operaciones navales inglesas contra la escuadra francesa de Orán.

Alexander ha dicho: La marina británica ha realizado hoy otras dos operaciones destinadas a aumentar la seguridad de la Gran Bretaña o contra

el empleo de los barcos de guerra franceses por el enemigo.

El seis de julio fué puesto fuera de combate un acorazado del tipo "Dunkerque". Los aviones completaron la obra de la flota inglesa, con seis grandes bombas que lo alcanzaron. El resultado fué que este poderoso navio no podrá ser empleado hasta después de mucho tiempo.

En los alrededores de Orán se halla el acorazado "Richelieu" que acaba de ser terminado y era el acorazado más moderno y más formidable del mundo, y se hallaba disponible para operaciones de ataque.

De acuerdo con la decisión anunciada en los Comunes por Churchill, decidió el Gobierno que debían tomarse medidas para que estos barcos de combate no cayeran en manos del enemigo.

Se enviaron fuerzas navales a Dakar para presentar al Almirante francés tres proposiciones análogas a las enviadas al Comandante francés en Orán. Se envió un aviso con las proposiciones. Los franceses se negaron a recibirlo. Solo por señales se pudo establecer comunicación. El documento enviado ofrecía cuatro condiciones.

Primera: Que los barcos franceses salieran para puertos ingleses con garantía de que su tripulación sería enviada inmediatamente a Francia y que al término de la guerra, los barcos serían también devueltos.

(Pasa a la última)

### El "Africa S. C." consi- gue la ficha de varios jugadores

El Africa a puesto ya en acción to do su engranaje, y, aunque todavía está lejana la temporada de fútbol, se trabaja intensamente para que el equipo adquiera la posición, que les permita remontar las más duras pruebas a que se le ha de someter en los terrenos de juego.

Si en otros tiempos estos mismos hombres que hoy dirigen el timón del club, supieron por su esfuerzo y en tusiasmo conquistarse las simpatías de la afición, consiguiendo forjar un fuerte conjunto que les escribiera páginas de gloria en la historia futbolística marroquí, es indudable que hoy, con la experiencia de antaño y con mucho más interés que entonces, sabrán poner proa, haciendo funcionar todos sus conocimientos, hacia un porvenir que les sitúe en el plano a que se hizo acreedor, e incluso si fuera posible a un lugar más avanzado. Interés, ganas y voluntad, no les falta y seguros estamos que de no desmayar, con quistarán el fin que se han propuesto.

En las secretaría del club, figuran ya un buen número de fichas. Los nombres de los jugadores se barajan meticolosamente y para que la afición ceuti conozca lo mismo que nosotros el trabajo que va desarrollando la nueva Directiva, vamos a descartar los nombres que encierran aquellas cartulinas.

Como porteros figuran Francisco Reina, procedente del Africa, y uno en trámite, del Júpiter de Barcelona; de fensas, Fernando Benitez, José Hurta do Sedeña y Tomás Fernández, del Africa y José Bermuti del Ceuti; medios, José Hoyo, del Africa y Eduardo Cadir (Lalo) del Ceuti; delanteros, Rodolfo González, Sebastián Morales, Antonio Llano y Elías Caliani, del Ceuti. También se están consiguiendo la firma de otros varios jugadores de valía, que informaremos oportunamente.

CHE.

### INSTITUTO NACIONAL DE PREVISION

#### DELEGACION DE CEUTA

Para general conocimiento se ha ce público que habiendo comenzado la jornada intensiva de verano, el horario de estas Oficinas (Canalejas 3) es el siguiente:

De 8 de la mañana a 2 de la tarde. Unicamente y en beneficio de los Subsidiados, se continuarán abonando los Subsidiados a los interesados, en los días y horas de costumbre.

Ceuta, a 9 de julio de 1940.  
El delegado provincial, Manuel Viso Toscano.

### ANUNCIOS BREVES

MODISTA: Isabel del Pino. Velarde, 8, tercero derecha.

# Ceuta

## Ayuntamiento de Ceuta

### ORDEN DEL DIA

de la sesión ordinaria de primera citación que celebrará esta Comisión Gestora a las diez y nueve horas del día 10 de julio de 1940

Acta anterior.  
Disposiciones oficiales.  
Empadronamientos.

### ASUNTOS DE TRAMITE ORDINARIO COMISION SEGUNDA

Escrito de Salvador Rico, que interresa autorización para edificar.

Escrito de José de la Rubia id. id. idem.

### COMISION QUINTA.

Escrito de doña María Guillén, solicitando ocupar vacante de moza de evacuatorios.

### SECRETARIA.

Expediente sobre transferencia de crédito.

Idem sobre subasta para concesión mediante exclusiva del servicio urbano de autobuses.

### INTERVENCION.

Escrito de don Francisco Rojo, solicitando devolución de arbitrios sobre una partida de conservas.

Peticiones gratiables.

Oficios.

Pagos e ingresos.

Ruegos y preguntas.

Ceuta, 9 de julio de 1940.

De O. de S. S.<sup>a</sup>  
El Secretario,  
A. Meca.

## Comité Económico Local

### AVISO

A partir del día de la fecha las horas de Oficinas para el público, en este Comité Económico Local, serán de 9'30 a 13 horas y las de visitas de 19 a 20.

Solo en los casos de justificada urgencia, del público se les despachará de 5 a 7 de la tarde.

Ceuta, 9 de julio de 1940.

EL VICEPRESIDENTE.

## Cámara Oficial de Comercio Industria y Navegación de Ceuta

### CONVENIO HISPANO-ALEMAN Liquidación de atrasos

Se ha recibido en esta Cámara, una circular del Instituto Español de Moneda Extranjera referente al asunto del epígrafe, de cuyo contenido se informará a los interesados los días laborables de 11 h. 30 m. a 13 h. y de 18 h. 30 m. a 20 h.

Ceuta, 8 de Julio de 1940.

## COMPANIA TRASMEDITERRANEA

### AVISO

Se pone en conocimiento del público, que la salida del buque Correo para Algeciras que se venia efectuando a las 20 horas, se realizará en lo sucesivo y a partir de mañana día 10, a las DIECINUEVE HORAS.  
Ceuta 9 Julio 1940.

## Clínica de Urgencia

A las once horas de ayer fué asistida en la Clínica de Urgencia Ana Canancha Sánchez, de 48 años, natural de Montoro, con domicilio en San Amaro, núm. 2, de contusión en la cabeza y pierna derecha y probable fractura de la clavícula del mismo lado, calificadas de pronóstico reservado, que según manifestó le fueron ocasionadas al ser atropellada por una motocicleta.

Pasó al Hospital de la Cruz Roja.

También fué auxiliado Manuel Varela, de 25 años, natural de Torre del Mar, habitante en Almadraha número 6, de herida contusa con pérdida de la uña del dedo meñique derecho, pronóstico leve, salvo complicaciones, producida en accidente del trabajo, cuando lo efectuaba por cuenta de Manuel Fuente.

Asimismo le fué prestada la debida asistencia a Roque Requena, de 35 años, natural de La Línea de la Concepción y domiciliado en la Almadraha, que presentaba erosiones en la región fronto-parietal izquierda, calificadas de leves, las cuales se produjo casualmente.



Libros recibidos en las OO. JJ. de F. E. T. y de las J. O. N. S. para su Biblioteca

"Isabel de España" y "Hacia la Historia de la Falange", donados por doña María Cazalla; "España es mi Madre" y "España Imperial", donados por el Delegado del Gobierno; "Celia Madrecita" y "Celia en el Mundo", donados por el Jefe local de la sección mas culina; "La Clavariosa", "Aurelio Prudencio", Raimundo Lulio, "El Padre Claret", y "D. Rodrigo Jiménez de Rada", donados por don Epifanio Hernández; "España, Regional y Pintoresca", donado por don Alfredo Meca; "Cartas a dos muchachos españoles", donado por el Casino de Suboficiales; "Album Marabellá", donado por el camarada Pelegrina; diez volúmenes de la Gesta Heroica del Cañonero Mina dor "Vulcano", donado por el Ayuntamiento.

(Continuará).

## Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 37.

## VIAJEROS

En el vapor correo "Ciudad de Algeciras" ha salido para la Península en el día de ayer el Magistrado don Pedro de Benito, Juez de Instrucción de nuestra ciudad, que marcha para asuntos particulares.

También ha marchado por varios días el Caballero Mutilado General don León del Real, y el Religioso don Luis Cambler Vega, con igual destino.

También procedentes de Tetuán salieron en el día de ayer el practicante don Sebastián Molina López, para Jaén, el sacerdote don Camilo Riera Canudas, Sidi Hamed Ben Abdesalam Ben Dris para Málaga y el Maestro Nacional don Victoriano Sáiz Conde para Sevilla.

Dejamos a todos un feliz viaje.

En el vapor correo de turno, llegaron a nuestra ciudad procedentes de Sevilla, los industriales don Joaquín Bermúdez Cortés y don José Aguilar Ramos, de Ronda; el empleado don Adolfo Blanco Muñoz, de Alcalá; don Rafael González Sánchez, de Benaoján; el industrial don José Mas de la Rosa y de Algeciras el Notario don Diego López Moya.

Nuestra más cordial bienvenida a todos.

## ALUMNOS APROVECHADOS

En los exámenes verificados en los últimos días en la Escuela Normal de Maestros han aprobado con excelentes notas el primero y segundo año de solfeo los alumnos Pedro Buades y Manuel Alcalá.

Felicitamos cordialmente a tan aprovechados estudiantes así como a la profesora que les preparó, la distinguida y bella señorita ceuti Afriquit González.

## Farmacia de Guardia la DEL LICENCIADO

### Don Antonio Rallo

Falange Española, 39

### AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.

## EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

## Cayetano de la Vega Díaz

### MEDICO-OCULISTA

Ex-Ayudante del Dr. Carreras

EN CEUTA. - Consulta de 3 a 5. Falange Española 70, 1.º Teléfono 417.

EN TETUAN. - Consulta de 11 y media a 1 y media. Lunes, Miércoles y Viernes. Sidi Mandri, 11, 1.º Tif. 477.

## La Educación Nacional

ocupa la vanguardia de las preocupaciones nacionales. Con la lotería del Alzamiento se ayudará a reconstruir la Ciudad Universitaria

# UNDERWOOD

## ACADEMIA DE MECANOGRAFIA

PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA

M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUM. 42

MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHA NACIONALES

# Baeza Hermanos

## Casa Central: CEUTA

Sucursales: en Tetuán y Larache

FERRETERIA Y MATERIALES DE CONSTRUCCION

Lea usted EL FARO

## Guardia Personal de S. A. I. el Jalifa

ANUNCIO

Necesitando adquirir este Cuerpo las prendas y material que se indican, se anuncia por el presente que se celebrará concurso el día cinco de Agosto próximo y a las diez horas del mismo en las Oficinas de la expresada Unidad en la Plaza de Tetuán.

### PRENDAS Y EFECTOS A ADQUIRIR

- 28 Sulhans naranja.
- 300 Pares de botas altas negras con hebillas.
- 358 Trajes kaki.
- 358 Trajes encarnadas.
- 716 Turbantes blancos (9 metros).
- 325 Pares de vendas.
- 975 Pares de alpargatas.
- 1.074 Cuellos blancos de piqué.
- 100 Pares boreguies.
- 100 Capotes a medida con emblemas y botones.
- 50 Pares espuelas.
- 50 Pares polainas de cuero.
- 11 Sulhans kaki.
- 50 Batines kaki.

Los que deseen tomar parte en el concurso presentarán los modelos y pliegos de condiciones en sobre cerrado, en las Oficinas de esta Guardia antes del día tres del mes antedicho.

El importe del presente anuncio será de cuenta de los adjudicatarios.

Tetuán, 5 de Julio de 1940.

El Comandante Pagador,  
**Adolfo Bonnet.**—Rubricado.  
V.º B.º

El Comandante Jefe Instructor,  
**Luis Rivero.**—Rubricado.

## Junta de Servicios Municipales de Tetuán

AVISO

A disposición de quien justifique su propiedad, se encuentra en esta Junta una fusta hallada en la vía pública.

Tetuán, 9 de julio de 1940.

El Vicepresidente,  
**J. Pérez.**—(Rubricado).

# ADLER



## Máquinas de escribir

en existencia

Portátil Modelo 32

## LA TECNICA

Ing. E. RÜDT  
Apartado, 83

## TETUAN

Calle General Prim, 12  
Teléfono: Tetuán 136  
Telegramas: RUDT TETUAN

## CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta

Ladrillos huecos y macizos  
Servicio directo a pie de obra

OFICINA:

Calvo Sotelo, 20. Tl. 4-0-3

## La Delegada Nacional de la Sección Femenina visita dos centros pertenecientes a la Organización y es saludada cariñosamente por las falangistas

Vigo, 9. — Pilar Primo de Rivera visitó el hogar de descanso que atiende la Hermandad de la Ciudad y el campo y en el que se turnarán grupos de cincuenta camaradas de la C. N. S. de esta provincia.

Las trabajadoras ovacionaron cariñosamente a la Delegada Nacional de la Sección Femenina.

A continuación se inauguró oficialmente en el Salón del Círculo mercantil, el cursillo de Regidoras locales.

Pilar Primo de Rivera proseguirá el

viaje a Pontevedra, Santiago y Coruña.

### PILAR PRIMO DE RIVERA LLEGA A SANTIAGO DE COMPOSTELA

Santiago de Compostela, 9. — Ha llegado Pilar Primo de Rivera, procedente de Vigo y Pontevedra. Fue recibida por Jerarquías y autoridades, que siguieron en su compañía hasta la Jefatura comarcal del Movimiento, donde las camaradas de la Sección Femenina desfilaron ante la Delegada Nacional.

## Continúan con gran animación las fiestas de San Fermín

Pamplona, 9. — Se ha celebrado el tercer encierro de toros, festejo clásico en las fiestas de San Fermín. Hubo algunas caídas pero sin que ocurrieran desgracias. Después se soltaron varias vaquillas con los consiguientes sustos y corridas. Ha mejorado bastante la temperatura, por lo que la animación ha aumentado bastante.

En el Teatro Gayarre la Orquesta de Santa Cecilia y el Orfeón de Pamplona, dieron un segundo concierto.

Ha tenido lugar la segunda corrida con seis toros de Villamarta para Ortega, Bienvenida y Manolete.

## Son trasladados los restos mortales de los Padres Capuchinos asesinados por los rojos

Madrid, 9. — Esta mañana ha tenido lugar el traslado de los restos mortales de los Padres Capuchinos, asesinados por los rojos.

Los cuerpos de los mártires fueron desenterrados del cementerio del Este y llevados a la Iglesia de Jesús, donde ha tenido lugar un solemne funeral.

Terminado éste, los féretros han sido transportados a la Sacramental de San Isidro, donde recibirán cristiana sepultura.

## Boletín Oficial DEL ESTADO

Madrid, 9. — El "Boletín Oficial" del Estado publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

"Presidencia. — Decreto por el que se constituye la Comisaría de Combustibles Líquidos y precisando sus atribuciones.

Asuntos Exteriores. — Decreto por el que se nombra Embajador de España cerca del señor Presidente de la República Argentina a don Antonio Magaz, Embajador de España en Berlín.

Aire. — Decreto por el que cesa en el cargo de Subsecretario del Aire, el General don Fernando Barrón.

Idem por el que se nombra Subsecretario del Aire al General de Brigada del Ejército del Aire, don Apolinario Sáenz de Buruaga y Polanco.

Idem por el que se nombra Jefe de la Primera Región Aérea, al General de Brigada del Ejército del Aire, don Joaquín González Galarza.

Idem por el que se nombra Jefe de la Segunda Región Aérea, al General del Ejército del Aire, don Alfonso de Orleans y Borbón.

Idem nombrando Inspector General de Aeronáutica y Consejero del Consejo Supremo de Justicia Militar, al General de Brigada del Ejército del Aire, don José María Aimat.

## El Cardenal Gomá continúa delicado, habiendo experimentado mejoría en el día de ayer

Pamplona, 9. — El Cardenal Gomá se encuentra estos días aquejado por dolores. En el día de ayer abandonó el lecho. Numerosas personas desfilan por el convento de las monjas gerónimas, depositando tarjetas pues Su Eminencia no recibió visitas.

## Esta tarde a las cinco serán conducidos a su última morada los restos del general Goded

Barcelona, 9. — Mañana a las cinco de la tarde tendrá lugar la inhumación de los restos del General Goded, en el cementerio del Sudeste. Un coche furgón trasladará los restos al Gobierno militar, en cuyo salón será instalada la capilla ardiente. A su llegada a Dependencias Militares, rendirán honores a los restos las fuerzas de guardia.

A partir de las ocho se permitirá al público desfilarse por la capilla ardiente. El jueves, a las seis de la mañana, tendrá lugar una misa de requiem. Las fuerzas del Ejército cubrirán la carrera.

El entierro de los restos recorrerá la Rambla, la Plaza de Cataluña, el Paseo de Gracia hasta la plaza de la Victoria, donde desfilarán las fuerzas. Los restos serán trasladados después por carretera a Madrid.

## Un informe que publica la oficina de Estadística del Reich sobre los territorios agregados, después de su conquista

Berlín, 9. — La Oficina de Estadística del Reich acaba de publicar un informe según el cual, los territorios del Este que han sido agregados al Reich, después de la derrota, así como la ciudad de Dantzig incorporada a Alemania el primero de septiembre,

## NOTICIAS DEL Extranjero

### SE DESMIENTE QUE EL JAPON HAYA ENVIADO BARCOS DE GUERRA A LA BAHIA DE HALON

Vichy, 9. — El Embajador del Japón desmiente formalmente la información según la cual, el Gobierno de Tokio había enviado barcos de guerra a la bahía de Halón, (Indochina francesa) para desembarcar allí tropas. — EFE.

### HABRA CARTILLAS DE RACIONAMIENTO PARA TODA LA POBLACION CIVIL

Vichy, 9. — El Ministro de Agricultura y Abastecimiento ha anunciado que pronto será introducido en Francia el sistema de cartillas de racionamiento para toda la población civil. La medida afectará principalmente al pan y a la carne, para evitar que se agoten las reservas. — EFE.

### SE VA A EMPRENDER LA DESMOBILIZACION DE TODO EL EJERCITO FRANCES

Vichy, 9. — El Gobierno francés ha acordado emprender la desmovilización del Ejército.

Primeramente serán licenciadas las quintas del 13 y del 14. Las demás lo serán gradualmente y con toda la rapidez posible. — EFE.

### LA EMBAJADA FRANCESA EN LONDRES HA SIDO CERRADA AYER

Londres, 9. — El palacio de la Embajada francesa está cerrado desde ayer.

El personal ha salido ya de Londres. Se espera que el encargado de Negocios abandonará también la capital dentro de unos días. — EFE.

### LA AVIACION ALEMANA VUELA SOBRE EL PAIS DE GALES

Londres, 9. — Aviones alemanes han volado esta mañana sobre la ciudad del país de Gales. Seis bombas cayeron en término descubierto y una en una casa, que sufrió algunos desperfectos y empezó a arder por el tejado, aunque el incendio fué rápidamente sofocado. Cinco personas resultaron heridas levemente. — EFE.

### D. JOSE FELIX DE LEQUERICA VISITA AL MINISTRO DE NEGOCIOS EXTRANJEROS

Vichy, 9. — El Ministro de Negocios Extranjeros ha recibido hoy al Embajador de España en Francia, don José Félix de Lequerica. — EFE.

## EL CONDE CIANO Ha dado comienzo la Asamblea Nacional regresará mañana a BERLIN

Berlín, 9. — Se informa que el Ministro de Negocios Extranjeros de Italia, Conde Ciano, regresará mañana a Berlín. Con motivo de su permanencia en la capital del Reich se cree que en los medios políticos van a celebrarse varias recepciones en su honor, en casa del Mariscal Goering, en la del lugarteniente del Führer, Hess, y en la del Jefe de los Deportes de Alemania. — EFE.

Vichy, 9. — Las reuniones preliminares de diputados y Senadores que tomarán parte en la Asamblea Nacional empezaron ayer, con asistencia de varios Ministros, entre ellos el Vicepresidente del Consejo, Laval.

Se discutieron detalladamente los proyectos del Gobierno para la nueva constitución. — EFE.

### LA CONSTITUCION FRANCESA VA A SER REFORMADA

Vichy, 9. — La Cámara francesa reunida esta mañana ha aprobado la reforma de la Constitución por 395 votos. — EFE.

# EL FARO

MIÉRCOLES, 10 DE JULIO DE 1940

## Comunicados oficiales de guerra

### ALEMÁN

Berlín, 9. — Parte oficial de guerra del Alto Mando alemán:

"Los submarinos alemanes han fingido de nuevo grandes pérdidas al enemigo. El Teniente de Navío Von Stuckhansen, ha hundido con su submarino 56.500 toneladas de barcos enemigos. Otro submarino ha destruido un destructor inglés, el "Whirwind" y a varios mercantes armados, entre los cuales está un navío cisterna de la flota inglesa, que desplazaba 11.650 toneladas.

El comunicado militar del 28 de junio anuncia que un submarino alemán había hecho 38.000 toneladas. Esta cifra se ha elevado a 40.311, según lo hace saber el Teniente de Navío Knorr, que ha llegado de un crucero.

Las fuerzas aéreas han atacado las instalaciones de los puertos y los depósitos de carburantes, bases de aviones, así como fábricas de armamentos y algunos navíos.

Los astilleros navales de Devenport han sido alcanzados y se ha causado graves daños a los mismos.

Igualmente lo han sido los depósitos de Alcaswick, Canvey Island, Tamean y Filnart, las fábricas de armamento de Harland y las instalaciones químicas de Billingham. Lo han sido también un crucero, un contratorpedero y cinco navíos mercantes.

En una base aérea han sido destruidos varios aviones.

Los ataques enemigos efectuados el 8 de julio sobre Holanda y Bélgica, han sido sin resultado. En la noche del 8 al 9, aviones enemigos atacaron algunos lugares del Norte y Este de Alemania, causaron algunos daños, especialmente en el campo. Varias personas han resultado muertas.

Las pérdidas aéreas del enemigo en el día de ayer comprenden once aviones, seis derribados en combate aéreo y cinco destruidos en tierra. Faltan cinco aviones alemanes." — EFE.

### ITALIANO

Cuartel General de las Fuerzas Armadas italianas, 9. — Comunicado de guerra italiano correspondiente al día de hoy:

"Según nuevos informes recibidos

## Sobre los ataques a la Escudra francesa

(Viene de la primera)

Segunda: Que los barcos zarparan con tripulación reducida para un puerto francés de las Antillas, donde podrían ser desmovilizados o sometidos a la guarda de los Estados Unidos.

Tercera: Que los barcos fueran desmovilizados en Dakar, dentro del plazo de doce horas.

Cuarta: Que sean hundidos dentro del límite de tiempo de algunas horas después de recibir las señales.

Alexander prosiguió: No se ha recibido ninguna respuesta en este plazo de tiempo y en su consecuencia se ha atacado a los barcos en las primeras horas del 8 de julio.

Una embarcación de maniobras para la defensa con cargas de fondo, fué enviada al puerto. La embarcación consiguió franquear la barrera de dispositivos y llegó a las proximidades del "Richelieu". Las cargas de fondo fueron colocadas cerca de la popa del navío, cuando este estaba anclado, con intención de destruir las hélices. Se produjeron cinco explosiones.

También han intervenido aviones en el ataque. El acorazado se inclinó de lado y la popa se hundió en el agua. — EFE.

el número de autos blindados enemigos inutilizados en el día de ayer en la frontera de Cirenaica, se elevó por lo menos a cincuenta.

En el África Oriental nuestros aviones bombardearon las posiciones británicas de la zona de Batin (Kenya), donde se alcanzó un depósito de municiones.

En el sector de Turkana, también de Kenya, fueron hechos prisioneros algunos soldados ingleses.

En el Sudán anglo-egipcio nuestras tropas realizaron una incursión sobre Kumuc, precedida por un fuerte ataque aéreo y destruyeron una estación de radio y varios depósitos.

La aviación enemiga efectuó diversos raids sobre Masausa, Diretaa y Tula, sin causar daños materiales. Hubo, sin embargo, dos muertos y un herido." — EFE.

### INGLES

El Cairo, 9. — Comunicado del Gran Cuartel General británico:

"En el desierto occidental los combates contra las columnas enemigas que tratan de aprovisionar y llevar agua a fuerte Capuzzo, continúan con éxito, causando pérdidas diarias a las fuerzas enemigas, especialmente en lo que se refiere a los transportes mecánicos.

En los demás frentes sin novedades de importancia." — EFE.

## ¿Ha sido asesinado EL EMPERADOR DE AUNAN?

Bancong, 9. — La prensa de Thilar (Slam) anuncia que el Emperador de Aunan ha sido asesinado en Hue. Hasta ahora no se tiene ninguna confirmación de esta noticia. — EFE.

## Interés de los Estados Unidos y la Gran Bretaña por el portaviones francés "Bearn"

Nueva York, 9. — Según el "New York Times" el Gobierno de los Estados Unidos tiene tanto interés como el de la Gran Bretaña en que el portaviones francés "Bearn" no caiga en poder de los alemanes con todos los aparatos construidos en América.

Esta información se ha confirmado a medio día de hoy en los medios oficiales.

El mismo periódico anuncia que el Gobierno británico ha asegurado que no ha declarado el bloqueo de la Mar tónica. — EFE.

## IRLANDA DECIDIDA A MANTENER SU NEUTRALIDAD

Berlín, 9. — El Presidente del Consejo del Irish, de Valera, ha concedido una entrevista al corresponsal del "Times", al que ha declarado que Irlanda está completamente decidida a mantener su neutralidad.

A propósito de la unión del Gobierno de Wulter a Irlanda, ha dicho

que no habrá inconveniente a condición de que éste se someta al Parlamento irlandés y no al de Westminster.

Añadió que Irlanda se opondrá contra cualquier invasión eventual. — EFE.

## Intervención de mapas y guías de carreteras por las autoridades inglesas

Estocolmo, 9. — Según comunican de Londres, las autoridades británicas han intervenido todos los mapas y guías de carreteras de la Agencia Cok y todos los atlas de las escuelas. Al mismo tiempo se ha prohibido como medida general la venta de toda

clase de mapas.

Los periódicos dicen que varias personas han sido detenidas por eschar radios extranjeras y que millares de hombres han sido movilizados para construir trincheras. — EFE.

## Moción a los poderes públicos suscrita por el Prelado de Mondoñedo pidiendo se moralicen las costumbres

Ferrol del Caudillo, 9. — El Prelado de Mondoñedo ha propuesto que se eleve una moción a los poderes públicos, pidiendo que se aumente el celo de los Agentes de la autoridad para la desaparición total de la blasfemia, la supresión de fiestas y ferias en días festivos, a fin de no dificultar la asistencia de fieles a la misa, la supresión de proyecciones de películas inmorales y que se vigile la moralidad en las salas de espectáculo y por último que se intensifique la campaña contra la moda descocada. — CIFRA.

tar la asistencia de fieles a la misa, la supresión de proyecciones de películas inmorales y que se vigile la moralidad en las salas de espectáculo y por último que se intensifique la campaña contra la moda descocada. — CIFRA.

## Se ha reunido hoy el Gobierno rumano

Bucarest, 9. — El Gobierno rumano se ha reunido hoy para discutir una serie de medidas y fijar la línea general de conducta en las nuevas orientaciones políticas. — EFE.

## Ha tomado posesión el nuevo subsecretario del Aire, general Saenz de Buruaga Polanco

Madrid, 9. — A medio día de hoy ha tomado posesión de su cargo el Subsecretario del Aire, General Sáenz de Buruaga Polanco. — CIFRA.

## Las autoridades de Indochina no se han apoderado de barcos británicos

Chunking, 9. — Los medios autorizados desmienten las informaciones de origen japonés, según las cuales, las autoridades de Indochina se habían apoderado de los barcos británicos surtos en aquellos puertos. — EFE.

## En las conversaciones que inició el Conde Ciano y que proseguirán estos días se tratará de una combinación militar y política contra Inglaterra

Roma, 9. — Las conversaciones que inició el domingo el Conde Ciano en Berlín, y continuarán los próximos días, tendrán por objeto la combinación militar y política de la guerra contra Inglaterra, según se puede deducir de la opinión de los círculos políticos. — EFE.

## El director del periódico judío "Le Moment"

Bucarest, 9. — Como consecuencia de la depuración de la prensa rumana ha tenido que dimitir el Director del periódico judío "Le Moment" que se editaba en francés. — EFE.

## Resolución británica mal acogida en el Japón

Tokio, 9. — La respuesta negativa de Inglaterra a cese del tráfico de armas a través de la frontera de Birmania ha producido una viva decepción en los medios japoneses. — EFE.

## El Presidente del Consejo y el Ministro de Negocios extranjeros rumanos marchan a Berlín

Budapest, 9. — El Presidente del Consejo y el Ministro de Negocios Extranjeros han salido para Berlín esta tarde. — EFE.

## Protesta de la Gran Bretaña

Estocolmo, 9. — El Ministro de la Gran Bretaña en la capital sueca ha protestado cerca del Ministro de Negocios Extranjeros en nombre de la Gran Bretaña, contra el hecho de que el Gobierno sueco haya autorizado a transitar mercancías procedentes de Noruega y el paso de tropas alemanas a través de territorio sueco. — EFE.

## Se celebran solemnes funerales en sufragio del alma de Italo Balbo

Nueva York, 9. — En la Iglesia católica italiana dedicada a la Virgen de Pompea a presencia de una multitud enorme, por iniciativa del Consulado de Italia, se ha celebrado una misa solemne en memoria del Mariscal Balbo. — STEFANI.

## En los círculos políticos búlgaros se considera como muerta la Entente Balcánica

Sofía, 9. — En los círculos políticos búlgaros se estima que a consecuencia de las grandes victorias de las potencias del Eje y de la nueva orientación de la política exterior de Rumania hacia Italia y Alemania, la Entente balcánica puede ser considerada como muerta. — STEFANI.